

# Logistique durable

## François Bausch veut miser sur l'innovation

Invité à débattre avec des chercheurs et des responsables des CFL Multimodal, de Cargolux, CLdN Colbelfret Group lors d'une table ronde concernant le développement de la logistique au Luxembourg, le député vert, François Bausch, a émis hier à Luxexpo quelques réserves, cassant quelque peu l'enthousiasme général.

«Le but de la logistique est de diminuer le temps, le coût et l'impact environnemental dans l'ensemble des étapes de fabrication et du transport de marchandises. Ceci de l'extraction de la matière première jusqu'à la livraison du produit fini. Selon moi, il ne faut absolument pas oublier l'aspect environnemental du processus. Il faut dès à présent réfléchir à une logistique intelligente, facilement adaptable aux mutations rapides de l'économie et qui prenne en compte un aspect qui me semble capital: la rarefaction du pétrole et des énergies fossiles. Il est plus que probable que dans les années à venir les prix pétroliers explosent et changent radicalement les processus logistiques existants. Il faut absolument anticiper ces phénomènes. Il va nous falloir innover», a expliqué le député.